

# まもるくんニュース



八戸警察署からのお知らせです

令和6年10月28日

## 10月26日 八戸市是川の国道で 歩行者が被害に遭う交通死亡事故発生

### 交通事故概要

10月26日午前11時38分ころ、八戸市大字是川の国道340号において普通貨物車が道路上にいた73歳の女性と衝突する交通死亡事故が発生しました。



歩行者の方は自宅付近の道路で事故に遭いました。

今年4月にも八戸警察署管内で高齢者が自宅付近の道路を歩いている時に犠牲になった交通死亡事故が発生しているよ。

道路を渡る時は**信号機のある交差点**や**横断歩道**を利用しましょう。



### 歩行者の方へ

- 道路を横断する時は無理をせず**しっかり安全確認**をしましょう。
- 夕方、夜間は**明るい服装**や**反射材**を使用しましょう。

### 運転手の方へ

- **考え事**をしたり**ぼんやり前を見ている**と危険に気づくのが遅れます。
- **スマホのながら運転**は大変危険な行為なので絶対にやめましょう。

**夕暮れ時間は早めにライト点灯！**

～早め点灯・ハイビーム・反射材で交通事故防止～